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Le mot
du maire

Chères Buriaudes, 
chers Buriauds,

Je présente à chacun d’entre vous ainsi qu’à vos proches, mes meilleurs vœux
de réussite et de santé pour cette nouvelle année 2025.

L’année 2024 a été marquée localement par une chute du marché du Cognac
avec les conséquences que l’on connait sur la viticulture et pour tous les
prestataires associés. Au niveau national l’instabilité gouvernementale
rarement vue jusqu’alors, ne va pas non plus dans le sens d’une économie
florissante.

Le dérapage budgétaire de l’État a des conséquences sur la situation
financière des communes qui voient les aides publiques baisser de façon
significative. La Présidente du Conseil Départemental de la Charente-Maritime
a réuni l’ensemble des maires en novembre pour leur annoncer les mesures
d’économies prévues pour 2025. Maigre consolation, grâce à la modulation de
la baisse des aides selon la capacité financière des communes, nous faisons
partie des collectivités les moins pénalisées. 

Malgré ce contexte général instable nous avons eu à cœur tout au long de
l’année écoulée, de maintenir la qualité des services auprès des administrés.
Vous pourrez découvrir tout au long de ces pages les actions mises en place
dans nos domaines de compétences : voierie, bâtiments communaux,
animations sociales et culturelles. Parmi les travaux majeurs nous sommes en
train de rénover le bâtiment de la Mairie : façade et toiture, qui en avaient bien
besoin depuis les 140 ans de sa construction.  

Nous progressons dans les réponses aux obligations réglementaires qui nous
incombent. Pour mieux faire face aux évènements climatiques toujours plus
nombreux, nous avons achevé la rédaction du Plan Communal de Sauvegarde
et comme vous le lirez vous aurez la possibilité de vous inscrire au système de
téléalerte auquel nous avons souscrit. 

La commune s’engage dans la maîtrise des dépenses énergétiques, nous
avons installé en décembre un pilotage intelligent du chauffage des bâtiments
communaux les plus énergivores, nous en attendons des économies
substantielles.

Je profite de ces pages pour remercier tous les agents techniques et
administratifs, les élus et les bénévoles pour leur engagement tout au long des
mois passés pour répondre aux besoins des administrés et à l’animation de la
commune. 

Je vous souhaite une bonne lecture. 
Bien à vous, 

Gérard Perrin
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Changement de responsable à la Médiathèque
Après 3 ans à la Médiathèque de Burie, Camille Barraud du
Chéron a décidé de rejoindre un autre établissement plus
près de son domicile.

La municipalité a tenu à remercier Camille pour la qualité du
travail accompli par un moment convivial avec ses collègues
de la Mairie.

Nous restons en contact avec Camille qui continue d’animer
un petit groupe de buriauds travaillant à la rédaction d’une
monographie sur notre commune.

Céline Dupuy Drapeau que nous avons eu le plaisir
d’accueillir en juin en remplacement de Camille, a rapidement
trouvé ses marques dans son nouveau poste.

Tout au long de son parcours Céline a acquis une expérience
de vacataire durant ses études aux bibliothèques de St
Herblain et de Nantes, a exercé le métier de professeur
d’histoire-géographie dans le secondaire et d’éducatrice
spécialisée dans la protection de l’enfance. Céline a à cœur
de poursuivre l’accueil des enfants à la Médiathèque (écoles
maternelles et primaire, IME Fraineau de Cognac) et de
poursuivre les animations ponctuelles en l ien avec
l’association Médialecture. Elle souhaite continuer de faire
vivre la Médiathèque et que tout type de public se sente le
mieux accueil l i  possible. Elle vous invite, si vous ne
connaissez pas encore la Médiathèque, à venir la visiter et
vous rencontrer. Vous pouvez emprunter cinq documents
pour une période d’un mois et participer à des activités
variées : Café tricot, Café des lecteurs, l’Heure du Conte et
les Petits Lecteurs. 

Souhaitons à Céline le meilleur dans sa nouvelle fonction.

Les commémorations

Cérémonies du 11 novembre 
Également coordonnée par Serge Remy la cérémonie du 11
novembre a été exceptionnellement assurée par Patrick
Antier 1er adjoint, Mr le Maire Gérard Perrin étant
indisponible pour raisons médicales.
Au-delà du protocole habituel, un moment d’émotion particulier à la lecture par Patrick Antier de la lettre adressée par son
grand-père, alors poilu dans les tranchées de la grande guerre.

Patrick Antier 1 er adjoint lisant la lettre du Secretaire d’état aux anciens combattants - Crédit photo Mairie

Cérémonies du 8 mai
Coordonnée par Serge Remy, les lectures ont été assurées
par Mr le Maire et Jacky Brossard.

Crédit photo Mairie
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Les travaux de voirie 
Route de Chez Billon :
Travaux réalisés en partenariat avec la commune de St
Bris des Bois : pose de bordures, curage des fossés et
réfection de la chaussée (scarification, reprofilage et
finition bicouche pré-gravillonnée).

Route de Berlouze :
Reprise des accotements, curage des
fossés et pose d’un caniveau CC1.
La chaussée a été scarifiée, complétée
en GNT et revêtue d’un bicouche pré-
gravillonné.

Amélioration du réseau eaux pluviales :
En anticipation de futurs travaux à venir sous la direction de la CDA, afin de
réduire les risques d’inondations dans le bourg (épisodes décembre 2023 et
février 2024), plusieurs actions ont été entreprises directement par la
commune avant le retour de la saison hivernale :
- Hydro-curage de la buse EP entre le Bd Goulebenèze et l’avenue de la

République (12 tonnes de gravats évacués). Deux regards EP ont été
construits sur cette même conduite pour éviter l’accumulation de l’eau en
bas de la Marronnière et les jardins adjacents.

- Création d’une réserve incendie dans une citerne enterrée de l’ancienne
station de pompage communale (actuellement local de chasse), et
création d’un accès pompiers. Cette nouvelle réserve va permettre au
bassin d’orage du Carrefour contact de fonctionner à pleine capacité de
rétention ; ce bassin devait jusqu’alors être en permanence à moitié plein
pour constituer une réserve incendie. 

Chemin de l’ancienne ligne de chemin de fer :
Scarification et réalisation d’un enduit bicouche.
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Les travaux des bâtiments communaux 
Démolition des garages à l’arrière de la Mairie :
Ces anciens garages (autrefois le préau de l’Ecole des
filles) ont été démolis pour créer un espace convivial sur le
côté de la salle des fêtes. Le mur de clôture a été refait en
pierre de taille de récupération et les toilettes publiques
déplacées et entièrement reconstruites. Ces travaux ont été
réalisés par le Sas chantier d’insertion. Une belle réalisation
dans les règles de l’art. Un pot de l’amitié en remerciement
a été partagé avec toute l’équipe en fin d’année.

Rénovation Mairie :
Les travaux de façade
débutés en 2023, ont
été poursuivis par
l’entreprise Les
Façadiers de Saintonge.
Suite au constat de
nombreuses fuites en
toiture, un appel d’offre
sur la plateforme des
marchés publics a été
lancée et c’est
l’entreprise Toit Avenir qui a été sélectionnée pour refaire la
toiture en ardoise. A cette occasion l’isolation thermique du
bâtiment sera améliorée.

Maison de Santé des Borderies : 
Les travaux d’extension étant momentanément suspendus
le temps de la réparation de l’effondrement du parking, il a
été décidé de gagner de la place par le réaménagement du
bâtiment actuel :
- Transformation de la salle d’attente en bureau pour

l’infirmière IPA
- Pose de placards dans chaque bureau pour libérer la salle

archive
- Transformation de la salle archive en bureau praticien

(travaux début 2025)

Réaménagement de 2 bureaux dans l’ancienne
Perception :
Suite au relogement du Sipar dans les locaux de l’ancienne
CDC, les permanences du Modef, et de la Mission locale
pour les jeunes ont été relogées dans deux bureaux de
l’ancienne Perception.

Ecole des Borderies :
Plusieurs travaux de toiture pour résoudre de nombreux
problèmes d’étanchéité.

Halle marchande :
Les travaux de terrassement et d’amenée d’eau et
d’électricité ont été réalisés à l’emplacement de la Halle
Marchande à côté de l’allée de la Marronnière.

Entretien de l’église :
Au fil du temps les murs de l’église se sont recouverts
d’une végétation disgracieuse. Le 7 novembre les agents
techniques communaux ont procédé à l’enlèvement de
l’ensemble de cette végétation. L’intervention s’est
déroulée en sécurité à l’aide d’une nacelle.

Damien assurant la sécurité
au pied de la naccelle

Gaël en action
Ce nettoyage a été
également l’occasion de
reboucher les joints de pierre
les plus dégradés.
Après une journée de travail
l’église a retrouvé un meilleur aspect. 

Installation du pilotage intelligent du chauffage des
bâtiments communaux :
En collaboration avec notre fournisseur d’énergie Edf, un
pilotage à distance du chauffage des bâtiments les plus
gourmands en énergie, a été installé en décembre : Salle
des fêtes, Médiathèque, Bureaux Sipar et auto-Ecole,
Groupe Scolaire, Halte-garderie et salles multisports.
Par une meilleure régulation du chauffage, des économies
de 20% sur nos dépenses d’énergie sont attendues.
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Le Groupe Scolaire des Borderies
L’Ecole de Burie échappe à la
fermeture d’une classe
Après la menace de fermeture
d’une classe au Groupe Scolaire
des Borderies (voir article Sud-
Ouest du 20 mars ci-contre), grâce
aux réactions des parents d’élèves,
de l’intervention de la municipalité
auprès de l’Académie, des élus
locaux et à l’inscription de 3 élèves
supplémentaires, l’école finalement
a réussi à sauver sa classe.

Un Carnaval des Ecoles Olympique 
Les jeux Olympiques Paris 2024 ont eu
leur retentissement jusqu’au Carnaval
des Ecoles de notre commune.

Une belle illustration des symboles de l’Olympisme et de
Paris 2024 réalisée par les enfants.

Comme il se doit, sa majesté Carnaval est sacrifiée à la fin
sous le regard des élèves.

Le cross des Ecoles 
Le soleil était présent ce 28 mai pour encourager les élèves
des 3 sections de maternelle et des classes du primaire à
courir le cross des Ecoles.
Les enseignants et les Atsem ont aidé les plus petits
coureurs à doser leur effort.
L’après-midi chaque coureur a reçu une médaille remise
par les représentants des communes de Burie et de
Migron.

Crédit photo Mairie



7

La halte-garderie des K’Gouilles
Soirée solidaire 
Le 22 mars, spectacle musical organisé par la Halte Garderie des
K’Gouilles et l’APE, la vente de pâtisseries a permis de récolter
520 euros qui ont été reversés à la Banque alimentaire et aux
Restos du cœur. Merci à tous ceux qui se sont investis pour la
réussite de cette soirée.
Béatrice animatrice des K’Gouilles

Les enfants des K’gouilles passent aux travaux
pratiques
Avec l’aide active et les conseils avisés des
animatrices Béatrice et Catherine, les enfants de 6 à
10 ans de la Halte-Garderie des K-gouilles ont réalisé

une maquette du bourg de Burie magnifiquement réaliste. Certaines richesses du bourg comme le bâtiment de la Mairie et
la Fontaine ont été remarquablement exécutés. 
Les plus jeunes de 3 à 5 ans de leur côté ont illustré les commerces du bourg sous forme de panneaux très représentatifs.
Après une courte présentation aux enfants et aux parents sous le préau de la Garderie, l’ensemble panneaux maquette fut
exposé à la Médiathèque de juillet à septembre où de nombreux lecteurs ont pu apprécier la qualité du travail accompli.

Crédit photographique Serge Saini
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Les Echappées Rurales à Burie
La météo du moment capricieuse a fait une pause ce vendredi 5 juillet pour accueillir dans notre commune les deuxièmes
Echappées Rurales de la saison organisées par Saintes Grandes Rives l’Agglo.

En début de soirée une trentaine de visiteurs sont partis dans le bourg enquêter à propos de diamants volés. Encadrés par
une animatrice de l’Office du tourisme de Saintes les enquêteurs ont découvert nos richesses locales : l’Eglise, le Château
de Charles de Coucy, la Fontaine de la fidélité sans oublier Goulebenèze. Finalement la lavandière qui avait volé les
diamants au chatelain s’est dénoncée spontanément !

A l’ombre des allées de la Marronnière, un marché fermier de producteurs sélectionnés par la Chambre d’agriculture 17,
offrait une possibilité de restauration à partir de produits locaux : Cognac Pineau, fruits de mer, viande, miel, crèmes
glacées,...

Le groupe “All Yours” de St Savinien assurait l’ambiance musicale pendant le repas.

Après ces agapes, quelques 200 personnes ont assisté au spectacle du groupe “Aux petits rognons” sur la Place de
l’Hôtel de Ville. Un grand merci aux animatrices de l’Agglomération, de la Chambre d’Agriculture 17 et aux bénévoles de la
commune pour leur contribution à la réussite de la première animation de ce type sur notre commune.

La lavandière dénonçant son forfait du vol des diamants
Crédit photo Mairie

Le marché fermier - Crédit photo Mairie

Le groupe Aux petits Rognons 
Credit photo VO Production

Une organisation eco-responsable avec un tri des déchets
très efficace - Credit photo VO Production
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Une anguillade pour la fête communale
Un franc succès pour la soirée anguillade organisée à l’occasion de la fête communale avec 200 convives. 

Le traditionnel feu d’artifice était tiré cette année au-dessus du parking de Carrefour Contact. La soirée s’est terminée par
le traditionnel bal jusque vers 2 heures du matin.

Les Echappées rurales à Burie

Fête des vendanges 2024
Après avoir renoué avec la tradition locale l’an dernier, le Groupe Folklorique Aunis Saintonge est revenu sur les terres de
Goulebenèze pour célébrer les vendanges 2024.

C’est sous une météo radieuse que le convoi des vendangeurs s’est élancé ce 5 octobre avec paniers et sécateurs vers
une parcelle de vigne mise à disposition par Patrick Antier.

Une charrette fourragère aimablement prêtée par Michèle Bertin, a transporté le matériel jusqu’à la parcelle le tout en
musique et pour la joie des plus jeunes à bord de la charrette.

De retour Place de l’Hôtel de Ville, les participants ont pu
déguster le mout de raisin fraichement sorti du pressoir.
Entre deux intermèdes de danses folkloriques, trois
employés de la tonnellerie Navarre à St Sulpice, ont
procédé à la fabrication d’une barrique sous les yeux
intéressés des spectateurs. Merci aux trois tonneliers du
temps qu’ils nous ont accordé.

Après ces efforts une centaine de convives ont apprécié le
repas servi et animé par le GFAS. Les danses
traditionnelles, les scénettes inspirées des œuvres de
Gauthier ont ponctué le diner. A noter la première
participation de Pauline Peronneau, arrière-arrière petite
fille de Goulebenèze, qui semble avoir hérité des talents de
chansonnière de son célèbre ailleul.

Crédit photo Mairie
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Week-end
Camping-cars
Comme un rituel, à l’automne, les feuilles des
arbres de la place de la marronnière et des
platanes laissent libre le stationnement aux
Camping Caristes de l’hexagone pour visiter notre
belle région.

Pour un moment convivial et enrichissant
“l’association accueil en territoire du Cognac”
rassemble les ingrédients pour un séjour réussi.

Accueillis le vendredi soir à la salle des fêtes, ces
grands voyageurs ont pu apprécier une soupe
charentaise et déguster deux produits d’exception
que sont le Cognac et le pineau des Charentes.

La journée du samedi se déroula à Jonzac, elle fut
partagée entre la visite du château, l ieu
emblématique et mystérieux de mille ans qui
garde le voile sur sa physionomie primitive, puis la
visite du site de la géothermie (chère à Claude
Belot) qui en fut  le précurseur sans oublier le
moulin à eau de chez Bret et les carrières
d’Heurtebize qui fut le plus important dépôt de
munitions allemands en Europe au cours de la
dernière guerre et qui explosa le 30 Juin 1944 au
péril de la vie du résistant Pierre Ruibet.

Pour conclure cette belle journée riche en
émotions, la Municipalité de BURIE a offert le
verre de l’amitié. Suivi d’un diner musical à la salle
des Fêtes.

La matinée du dimanche matin se déroula à
l’Ecomusée de Migron, espace dédié à la
viticulture où se mélange d’une manière ludique
les arômes du Cognac et du Pineau des
Charentes.

De retour à BURIE, les ambassadeurs à la mine
réjouie et enjouée ont pu profiter d’un repas
gastronomique préparé par le restaurant de
l’Hôtel de Ville.

Comme de traditions et de passions, nos amis les
Camping Caristes se sont promis de revenir à
BURIE pour partager et découvrir cette belle
région que Goulebenèze nommait la Saintonge.

Le Président de l’Association, Patrick ANTIER

Les aînés fêtent Noël
I ls étaient 90 à avoir répondu présents à
l’invitation de la Mairie pour fêter Noël.

Le repas préparé par le Restaurant de l’Hôtel de
Ville a été très apprécié. 

Les ainés n’ayant pas pu, ou pas souhaité être
présents au repas, n’ont pas été oubliés, ils ont
reçu à leur domicile un colis de Noël offert par la
municipalité.
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L’Art à côté de l’eau : Burie expose 
L’association Art fil rouge de St Sauvant, a été retenue par l’Agglomération de Saintes
pour sensibiliser chacun d’entre nous à la préservation de la ressource en eau. Dans ce
cadre plusieurs expositions temporaires d’œuvre d’artistes et conférences se sont
déroulées dans les communes de St Bris des Bois, St Sauvant, Villars les bois et Burie.

La première conférence s’est tenue à la médiathèque de Burie le 26 janvier. Michel
Adam Président de l’ ANLP a alors présenté le patrimoine local consacré à la gestion et
à la préservation de l’eau : gués, coués, moulins, et autres sources. Puis Clément
Loizeau du Symba a illustré le cycle de l’eau, les opérations de reméandrage des
rivières visant à freiner l’écoulement de l’eau.

Dans la continuité de cette sensibilisation les deux œuvres de l’artiste Pascale Galinier
ont été exposées à la Fontaine de la fidélité à Burie du 15 juin jusqu’en octobre.

La première œuvre “Vénus” symbolisant
la féminité et le renouvellement des
générations devait être installée dans
l’eau du lavoir. Cette œuvre a
malheureusement été vandalisée la
veil le de l’ inauguration. Très
positivement les artistes en ont conclu
“que l’art et l ’eau ne laissent pas
indifférents !”

La deuxième œuvre “La Vague” nous
rappelle que la nature nous renvoie les
déchets qu’on lui fait subir.

Un beau succès pour le Marché de Noël
Pour la quatrième année consécutive, la municipalité organisait un
marché de Noël.

Ce samedi 14 décembre, 25 exposants étaient présents sur ce Marché.

L’association des parents d’élèves de l’Ecole proposait des crêpes
(plus de 300 crêpes vendues) et les élèves du Collège complétaient
l’offre de pâtisseries pour financer un projet de voyage au ski.

Pour faire couler ces délicieuses friandises, la municipalité offrait, café,
chocolat chaud et vin chaud, fort appréciés compte tenu de la
température fraiche.

Dirigés par leur maîtresse, les enfants des écoles sont venus
concurrencer Maria Carrey pour quelques chants de Noël.

Après un maquillage proposé par Maud, les enfants pouvaient faire un
tour en calèche affrétée par l’Association les Cultur’ailes, en
compagnie du Père Noël.

Inauguration de l’exposition en présence des artistes, du Maire et d’administrés.
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Un spectacle évènement pour la sortie d’un
CD des chansons de Goulebenéze
Une centaine de spectateurs sont venus assister samedi 20 janvier à la salle des fêtes de
Burie au spectacle musical donné par Le Fi à Feurnand (chant), Mathieu Touzot ( guitare et
chant) et Ludovic Buillit (piano) à l’occasion de la sortie du premier CD consacré aux
chansons de Goulebenéze. Avec talent, ce trio a fait revivre quelques morceaux choisis
comme le célèbre Vin Bian, La foire à Saintes ou encore la chanson D’au Pineau.

Après 1h30 de spectacle, tout le
monde est reparti avec en tête la
langue fleurie et les airs de notre
célèbre chansonnier.

Ce spectacle fut également l’occasion
pour Benjamin Perroneau arrière-petit-
fils de Goulebenéze de rencontrer le
descendant d’une autre célébrité
locale Mr Blin, arrière-petit-fils du
Docteur Jean (natif de St Césaire et
Maire de Rouffiac au début du siècle
dernier).

Une artiste Buriaude expose à Londres
Jeanne Maze, viticultrice et artiste peintre
vivant à Burie, a exposé ses œuvres à
L’Osborne Studio Gallery à Londres du 24
septembre au 12 octobre. 

Ses aquarelles avaient pour thème les
paysages viticoles au fil des 4 saisons.

La lumière particulière et les couleurs des
paysages Buriauds sont particulièrement
bien rendus dans les peintures de l’artiste.

Journal d’une joggeuse
ordinaire
Michèle Monnet
ancienne secrétaire
générale de la Mairie
de Burie, vient
d’éditer un livre dans
lequel elle raconte
ses exploits sportifs
comme sa
participation au
célèbre marathon de
New-York ainsi que
ses anecdotes de
course.

Etat Civil  2024
Seules sont communiquées les informations ayant
recueilli l’accord des familles.
Naissances 
Aucune information suite à l’absence d’accord des
familles.

Mariages 
- Chantal Jouet et Patrick Le Tuault le 28/03/2024
- Priscilia Dessendier et Kevin Ferrain le 04/05/2024
- Priscilla Gelot-Guichard

et Florent Boismoraud le 20/07/2024
- Linda Gaillard et Stéphane Pellegrin le 27/07/2024
- Nolwenn Pingaud et Yoan Chapron le 07/09/2024

Décès 
- Jean Claude Guy Becquet le 26/02/2024
- Claudette Dubiny le 28/08/2024
- Jean Brun le 19/09/2024
- Michel Surbier le 26/10/2024
- Rolande Simonneau le 07/12/2024
- Yvette Rullier le 08/12/2024

Le trio chantant le Vin Bian.
Benjamin Perronneau et
Mr Blin - Crédit photo Mairie
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Un exercice incendie à la Mairie 
Le dimanche 3 mars vers 10h, l’alerte est donnée au Groupement de Sécurité Incendie de
Burie-Migron, suite à un départ de feu dans le bâtiment de la Mairie, on déplore un blessé
grave à l’étage.
Rapidement 11 pompiers arrivent sur les lieux du sinistre pour évacuer le blessé et lui porter
les premiers soins. Le reste de l’équipe met en place le dispositif d’extinction de l’incendie
qui s’est déclaré à l’étage et pénètre dans la pièce avec les équipements d’usage.
Au dire du Lieuteant Vaujour, l’exercice a été
un succès opérationnel. 
Rassurons-nous, le “bléssé” volontaire était
en pleine forme au moment du pot convivial
qui a suivi l’exercice !
A noter que le dernier exercice de ce type à
la Maire remontait à 1994.

Paroisse St-Vincent 
Tout d’abord je vous présente mes meilleurs voeux pour une bonne et heureuse année 2025. 

Le début d’une année est souvent marqué par un temps d’arrêt et on  se souvient de ce qu’on a vecu pendant l’année
passée. En 2024, nous avons pu partager le feu de la St-Jean où j’avais le plaisir de bénir le feu. Aussi, lors de la marche
gourmande la paroisse a accueilli les participants au jardin du presbytère pour leur offrir un apéro. Cela nous donne
l’espoir de pouvoir établir entre nous des relations encore plus amicales. 

Bien sûr, pour ceux d’entre nous qui sont chrétiens pratiquants, les fêtes et les évènements réligieux sont au premier plan.
Ainsi 2025 est une année importante pour nous, car nous sommes entrés dans l’Année Sainte. La nuit du 24 décembre, le
pape Francois a officiellement ouvert le Jubilé de l’Année Sainte dont le thème est “Pèlerins d’Espérance”. Je vous invite à
partager avec la paroisse les divers moments forts que cette année exceptionnelle nous offre. 

Si cela ne vous dit rien, venez quand-même pour découvrir et partager ce que la paroisse vous propose en dehors des
messes:

Un accueil fraternel, un moment convivial lors du repas paroissial ou la soirée grillade en été, des cours de bible bien
évidemment ,mais aussi des cours de chinois qui vous permettent de découvrir une autre culture. 

Je serai ravi de pouvoir vous accueil l ir. Vous pouvez me contacter au 07 67 05 94 04 ou par mail
benduzhang@outlook.com. 

Père Benoît, curé de la paroisse Saint Vincent de Burie

Crédit photo Mairie



Vie pratique

14

Plan communal de sauvegarde, la commune s’équipe d’un
système d’alerte à la population

La rédaction du Plan Communal de Sauvegarde (PCS) s’est
terminée en 2024. 

Ce document d’obligation réglementaire pour les communes,
liste les évènements les plus probables pouvant survenir notre
territoire: tempête, inondations, accidents industriels,… et les
mesures de réaction et de maîtrise prévues par la commune. Ce
document est partagé avec les autorités : Préfecture et les
services de sécurité : pompiers.

Dans ce cadre la commune s’est dotée d’un système d’alerte à
la population par téléphone et /ou sms. Il s’agit du système
proposé par la société Cii Télécom.

Vous trouverez distribué avec ce Bulletin un courrier explicatif
ainsi qu’un formulaire d’inscription volontaire à ce système
d’alerte.

Burie ville départ du circuit halte randonnées 
Dans le projet commun Département et Agglomération
de Saintes d’aménagement d’un cheminement pédestre
et vélo le long de la Vallée du Coran, il a été décidé que
Burie serait ville départ. Ce circuit rejoindra la Flow vélo à
Dompierre sur Charente. 

Ainsi le jardin public sur le côté de la Mairie
(dernièrement baptisé : Square Marc Eugène Poitevin,
le constructeur de la Mairie en 1892), a été équipé de
tables, de bancs, de poubelles et de supports vélos pour
offrir aux randonneurs et cyclistes un lieu de départ avec
tout l’équipement nécessaire. Financés par le
département et l’Agglomération ces équipements ont été
installés fin novembre par le Sas chantier d’insertion.

La Mairie terminera l’aménagement de ce nouveau lieu
par la plantation d’arbres et le semis de pelouse.

Cet aire de pique-nique et d’espace fraicheur sera ouvert
à tous les administrés et visiteurs de notre commune.

Les membres du Sas en cours de travaux d’installation

Fermeture annoncée du réseau cuivre 
Depuis plusieurs années une modernisation des infrastructures
de télécommunication est engagée pour apporter l’Internet fixe
à haut débit grâce à la fibre sur tout le territoire national.

Le taux d’installation de la fibre dans notre commune étant
proche de 100%, Burie sera intégrée dans le lot N° 3 des
communes avec une date de fermeture définitive du réseau
cuivre en janvier 2027.
Les administrés qui ne seraient pas encore raccordés à la
fibre, doivent se signaler auprès de leur opérateur
téléphonique fixe ou internet de façon à ne pas perdre au
moins leur accès téléphonique avant cette échéance.
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Comment respecter le tri des ordures ménagères ?
L’Agglo de Saintes en charge de la gestion des ordures ménagères met un QR code à la disposition des administrés pour
accéder aux consignes de tri.

Rappelons que le respect de ses consignes est
important à diférents titres :
- Faciliter le travail des personnels en charge de la collecte
- Facilter les opérations de recyclage des emballages (sacs

jaunes, points de collecte papier, cartons bruns et verre)
- Et réduire l’impact environnemental de destruction des

déchets non recyclables (sacs noirs enfouis ou incinérés)
en diminuant leur volume autant que possible.

La mise en place depuis le début de l’année 2024 d’un
point de collecte des biodéchets ( matières organiques
issues de la préparation des repas) : container disposé
allée de la Maronnière, participe à la réduction du contenu
des sacs noirs. Effet environnemental positif, ces
biodechets non seulement ne demandent aucune énergie
pour leur destruction, mais peuvent être transformés en
compost ou produire du biogaz. 

Ainsi au niveau National la récupération des biodéchets a réduit le contenu des sacs noirs de 400 000 tonnes en 2 ans !

Les consignes de tri 
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L’Agglomération de Saintes vient à la rencontre
des entreprises
Bruno Drapron Président de Saintes Grandes Rives l’Agglo et Florian Garry du Service Economie sont venus le 17
septembre à la rencontre des chefs d’entreprises de la commune . Après le mot d’accueil du Maire Gérard Perrin dans les
locaux techniques de Burie, les représentants de l’Agglo ont présenté :

- Les aides économiques
aux entreprises

- L’Agence d’Attractivité de
l’Agglomération de
Saintes

- Et la démarche de gestion
et d’animation des zones
d’activités commu-
nautaires comme la Zone
du Parc sur notre
commune.

L’Agglomération de Saintes élabore son PLUi
Sous la houlette de Jean Luc Marchais Vice-Président de l’Agglo en charge de l’urbanisme, le PLUi (Plan Local
d’Urbanisme intercommunal) est en cours d’élaboration avec le concours des élus des communes de l’Agglo.
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Le centre de secours Burie-Migron du SDIS recrute
Appel aux Cadets :
Le Lieutenant Vaujour du
Centre de secours Burie-
Migron prend en charge
tous les mercredis après
midi les jeunes cadets
souhaitant s’intit ier aux
activités de sapeur
pompier. Inscription
possible à partir de la
classe de 4ème.

Quelques statistiques concernant les interventions du Centre de secours Burie-Migron sur notre commune :
- Depuis l’appel des secours au 18 ou 112,

jusqu’à l’arrivée des secours il se passe en
moyenne 20mn.

- La durée moyenne d’une intervention en 2024
est de 2h03 : mobil isation des sapeurs
pompiers, déplacement sur le l ieu
d’intervention, traitement du sinistre, transport
éventuel des victimes vers les hopitaux, retour
des sapeurs pompiers au Centre de secours et
reconditionnement du matériel.

- De janvier à octobre 2024 53 victimes ont été
prises en charge par les sapeurs pompiers sur
la commune de Burie.
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Changement d’animateur à Belle Rive
A noter également
que Belle Rive
change de locaux à
Burie, pour faciliter
l’ installation du
SIPAR dans les
bâtiments de
l’ancienne CDC av
de la République,
Belle Rive a quitté
ces locaux début
décembre pour
s’installer dans le
groupe de salles
multisports à côté du
stade.

ACCA de Burie

l 'ACCA de BURIE, présidée par Monsieur
Stéphane BOUYER, comporte 23 chasseurs pour
cette nouvelle saison 2024/2025.

LA CHASSE est souvent présentée comme une
nécessité : el le permettrait d'éviter la
surpopulation des animaux tout en protégeant les
êtres humains et les animaux de diverses
maladies.

Nous pratiquons deux Chasses :
• le petit gibier : lièvres, lapins, bécasses, perdreaux et faisans
• le gros gibier : sangliers et chevreuils  avec la coordination du GIC des Fins Bois et la Fédération des

chasseurs pour gérer la population de ces animaux qui ne cesse d'augmenter avec le réchauffement
climatique. La faune sauvage peut constituer une nuisance pour la production agricole mettant à mal les
cultures et les récoltes.

Aussi, les accidents de la route ne sont
pas rares du fait des collisions avec
des animaux sauvages. La plus grande
vigilance est donc recommandée
particulièrement la nuit.

Nous allons organiser notre banquet
annuel le samedi 22 mars 2025.

Ce panneau, installé au bord des routes indique que
des animaux peuvent traverser : 
sangliers, chevreuils, des chiens. 
Il y a aussi des personnes au bord des routes qui
protègent leurs chiens mais aussi vous protègent…
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FNACA
La FNACA du comité de Burie-St Hilaire vous présente tous ses vœux pour cette nouvelle année 2025.

A ce jour le comité compte 127 adhérents, 39 veuves et on déplore 7 décès pour
l’année 2024
Election du bureau le 22 novembre lors de l’assemblée générale :
- Président M. Georges Brotier
- Trésorier M. Patrick Baudet
- Secrétaire M. Patrick Maillot
- GAGE M. Michel Foucaud
- Effectif M. Jacky Brossard
- Social Mme Madeleine Brotier

Les responsables de commune sont au nombre de 12, Nous remercions tous nos portes drapeaux pour leur
présence aux cérémonies.

Des cravates de porte-drapeaux ont été remis par la Maire de Migron, Mme Agnès Pottier.

Cette année encore, un grand succès pour l’exposition, sur la guerre d’Algérie :

Sept membres de la fédération nationale des anciens combattants en Algérie, Maroc et Tunisie (FNACA) ont été
accueillis par la commune de SAINT-HILAIRE-DE-VILLEFRANCHE, du 11 mars au 13 mars 2023.

Les 65 élèves de 3ème du collège Raymond-Bouyer ont étudiés les 35 tableaux d’une exposition fournie par la
FNACA, à l’aide d’un questionnaire
remis par leur professeur, Lancelot
Perrin, et ont pu également échanger
avec les anciens. 

Mme Christine Stourm, principale du
collège a ouvert cette exposition avec
les anciens combattants et leur
président, Georges Brotier.

C’est une chance de pouvoir échanger
avec ceux qui ont vécu cette guerre.

Les collégiens se sont entretenus par
petit groupe avec les anciens
combattants présent. Ces journées
riches en échanges avec des adultes
de l’âge de leurs grands-parents 

L’exposition c’est terminé par une
remise de prix pour les trois meilleurs
devoir sur cette exposition, un livre sur
la Guerre d’Algérie, par M. Georges
Brotier, Président de la FNACA.

M. Jean Lafaille ancien combattant,
décoré de la Légion d’Honneur était
présent pour cette occasion, 

Cette année le comité de Burie St
Hillaire, a organise le 53ème Congrès
Départemental de la FNACA à Burie le
jeudi 23 mai 2024, 166 adhérents des
différents comités ont répondu
présents, avec la présence de,
Sénateurs, Sénatrice, Députés, et la
directrice de l’ONAC, qui représentait le
Préfet. Et la présence de 40 portes-
drapeaux devant le monument aux
morts.



Forum des associations

20

Le Futsal de Burie et ses 100 licenciés engagés
Le futsal sport d’intérieur par excellence s’ouvre et
s’implique dans la société qui l’entoure.

Côté sportif 
Ce qui a fonctionné fonctionne toujours !

Chez nos jeunes,
nous avons le plaisir
de reconduire notre
école de futsal tous
les lundis de 18h à
19h15. Cette saison
ce ne sont pas
moins de 22 enfants
qui suivent
régulièrement des
séances futsal chez

nos 11 / 13 ans. Pour compléter la seule compétition
officielle a laquelle ils peuvent prétendre, nous leur avons
créé un challenge parallèle. Chaque 1er samedi des
vacances scolaires, nous réunissons 3 clubs en plus du
notre dans une formule championnat. Le but étant de
pourvoir donner une application finale aux enseignements
de l’entrainement. 

En complément, nous accueillons aussi régulièrement des
plateaux débutants, ainsi que les tours de coupe
départementale pour les U11, U13 et U15.

Enfin, un stage sera organisé aux différentes vacances pour
permettre d’aborder les séances sous un angle différent. 

Chez nos seniors, nous avons pu reconduire 2 équipes.
L’équipe réserve est repartie au niveau départemental avec
pour objectif de prendre du plaisir mais aussi d’assurer un
réservoir pour l’équipe première. Une équipe A qui a obtenu
le maintien en juin et est donc de retour en Régional 2.
Avec un effectif de 25 joueurs, le groupe seniors s’entraine
tous les lundis de 19h30 à 21h30. Les résultats bien que
mitigés sont en progression par rapport aux années
précédentes. 

Nous avons
également reconduit
nos cycles
découverte Futsal
auprès des clubs
voisins pour leurs
écoles de football.
Ainsi nous éveillons
au futsal près d’une
centaine d’enfants
supplémentaires de
novembre à février. Partenariat qui nous apporte là aussi
une vingtaine de licences supplémentaires chez les enfants
de 6 à 12 ans. 

Notre équipe dirigeante est toujours bien active pour
encadrer ce petit monde. Elle s’est même étoffée. Ce ne
sont pas moins de 16 dirigeants et de nombreux bénévoles
qui s’investissent au quotidien pour la vie du club. Nous ne
pouvons que les remercier. 

Et a même des effets boules de neige !

Preuve que le futsal
plait, une quinzaine
d’enfants de 14/15
ans ont rejoint notre
club. C’est donc
tous les mardis de
18h à 19h15 que
cette nouvelle
g é n é r a t i o n
s’entraine. Un
groupe qui continue
de s’étoffer au fil des
mois. C’est donc un

nouveau public à appréhender pour nos éducateurs. 

Et comme une bonne nouvelle n’arrive jamais seule, nous
avons également eu une demande de la part de seniors
féminines. Au départ à seulement 3 ou 4 c’est maintenant
presqu’une dizaine de filles que nous avons une semaine
sur deux le mardi de 19h30 à 21h30. Des féminines que
nous accueillons dès 16 ans jusqu’à 77 ans. Véritable
pratique du sport santé et de la découverte du futsal, les
progrès n’en pas moins indéniables. 

Enfin nous en rêvions depuis 2 ans déjà, nous l’avons fait.
Nous avons franchi les portes du collège Beauregard pour
travailler conjointement avec les enseignants. Chaque
mercredi de novembre à février, de 12h30 à 14h00, nous
animons un cycle futsal dans le cadre de l’UNSS. Ce ne
sont pas moins de 30 collégiens et collégiennes de la 6ème
à la 3ème qui se sont inscrits. Une première étape avant
nous l’espérons de pouvoir mettre en place une classe à
horaires aménagés. 

Pour encadrer toutes ces nouvelles catégories, il est
indispensable d’avoir des personnes compétentes et
formées. Le club a donc accueil l i  une formation
départementale d’éducateurs en novembre dernier. Pas
moins de 20 stagiaires de toute la Charente-Maritime voir
du bordelais ont participé à ce premier module d’initiation.
Parmi eux, le club était bien représenté puisque 4 de nos
dirigeants ont suivi la formation. La seconde partie de la
formation aura lieu en mars avril. Et ainsi le club pourra
compter au total 6 éducateurs spécifiques futsal. Une plus-
value pour nos licenciés.

Ce qui nous vaut d’être reconnu à 2 reprises. 

Une reconnaissance au niveau de nos seniors d’une part
avec le renouvellement du Label Seniors LFNA au niveau
espoir. Une véritable satisfaction qui montre que notre club
est structuré autour de planification d’entrainements, de
formation des éducateurs pour accompagner à la
performance de nos seniors. Une fierté pour nos dirigeants. 

Mais une fierté qui ne vient pas seule. Bien au contraire.
Nous avons le plaisir d’être reconnu également au niveau
fédéral avec l’obtention du “label FFF Crédit Agricole Futsal
Jeunes” niveau bronze. Nous faisons partis des 25 clubs
français à avoir obtenu ce label spécifique futsal. Un
véritable honneur pour notre petit club. 

Nos U11 en coupe départementale

Nos jeunes au match France - Canada

Nos U15 en coupe départementale
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Au-delà de la reconnaissance, c’est avant tout une feuille
de route qui nous est donnée pour les 3 années à venir.
Ces labels ne sont en rien une finalité mais un guide pour
nous permettre de poursuivre notre structuration sportive. 

Label FFF Futsal Jeunes

Côté Associatif
Le futsal à Burie comme engagement citoyen 

Depuis 2 ans maintenant nous nous attachons à
développer notre engagement citoyen au cœur de notre
commune. Nous avons conscience que notre petite
association n’a que peu de poids dans l’économie locale,
et pourtant nous mettons un point d’honneur à solliciter
aussi souvent que possible nos commerçants et artisans
locaux. Nous voulons avant tout créer un véritable réseau
de partenaires plutôt que de simples sponsors. De ce côté-
là nous avons pour projet de réaliser un challenge inter-
entreprise courant mai suivi d’un afterwork pour permettre
aux entreprises de la commune et des alentours de se

c ô t o y e r
différemment. Au
p r o g r a m m e
Cécifoot, Footgolf,
Course d’orientation
et course en équipe. 

Mais nous avons
également une
véritable volonté de
sensibil iser nos
licenciés sur des
t h é m a t i q u e s

importantes de notre société. Nous avons fait de 2024
notre année de la prévention du harcèlement, des
discriminations et violences. Nous avons sensibilisé nos
jeunes au travers d’une animation avec la DRAJES sur une
borne interactive unique dans le département. Mais nous
avons également formés nos dirigeants et parents qui le
souhaitent à savoir reconnaitre et agir lorsque les enfants
sont victimes de ces pratiques. 2025 sera portée sur la
sensibil isation aux addictions et
notamment aux dangers des réseaux
sociaux. Nous sommes en train de
construire nos différents ateliers et
interventions avec des associations
qui nous accompagneront. 

Enfin engagement écologique toujours
avec la concrétisation le 6 décembre
2024 de notre projet “Soyons Sportifs

et Engagés”. Nos dirigeants, en présence du District de
Football de la Charente Maritime et de Football Ecologie
France, ont officiellement inauguré le Buri’O. Cet Olivier est
le fruit de la collaboration
de nos joueurs seniors et
de nos partenaires.
Lorsque les premiers sont
performants, les seconds
financent un arbre. Et ceci
dans le but de
contrebalancer les impacts
sur l’environnement de
notre association. Quand on sait que nos licenciés font 3
fois le tour de la terre sur l’année pour pratiquer le futsal…
Il nous semble important d’agir pour les générations
futures. Une inauguration couverte médiatiquement par
France Bleu La Rochelle qui a mis en avant notre
municipalité, notre association, et notre volonté commune
d’œuvrer dans l’intérêt général. Et un projet reconduit pour
cette nouvelle saison.  Un Buri’O qui trouve sa place au
cœur de notre commune tout proche de la mairie. 

Seuls, nous ne pourrions réussir. Nos associations sur la
commune sont un véritable vecteur de communication et
d’engagement. Il nous faut poursuivre notre travail pour le
bien commun. Nous avons la chance d’avoir sur la
commune des associations qui œuvrent pour la collectivité
au-delà de leurs propres intérêts. Pour cela nous devons
continuer d’aller tous dans la même direction. Mais sans la
mobilisation de notre municipalité et du soutien de la
commission aux associations et de Monsieur Le Maire,
nous ne pourrions pas non plus réaliser tous nos projets.
Nous sommes conscients que nous avons la chance
d’avoir une équipe qui croit en ses associations et qui fait
tout ce qu’elle peut pour nous aider. Il n’y a pas que l’aide
financière qui compte, mais leur présence au quotidien
dans nos démarches est un véritable avantage. Nous ne
pouvons que remercier et mettre en avant le Conseil
Municipal de la Commune.

Le futsal à Burie allie donc le Sportif et l’Associatif pour
transformer ses licenciés en écocitoyens et faire que nos
actions aient un impact au niveau local. Notre engagement
ne se limite donc pas au simple terrain de sport, mail il
gagne au travers de chacun de nos licenciés le terrain de la
vie, le terrain pour Tous.

M. Le Maire et notre Président à l'inauguration du Buri'O

World Clean Up Day de nos jeunes

Le Buri’O

Plaque Le Buri’O
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Les Cultur’Ailes de Burie
Les Cultur’Ailes vous présentent leurs meilleurs vœux, pour cette nouvelle année.

Nous continuons nos séances de cinéma en partenariat avec la mairie, une affluence de 30 à 40 personnes par
séance, et pour notre dernière séance de 2024, nous avons eu 60 entrées.

Cette année, 100 bouts choux étaient présent pour la retraite aux flambeaux, et environs 400 personnes pour la
fête de la musique qui s’est déroulée dans la bonne ambiance, autour du feu de la Saint-Jean, avec 300 repas
de servis, par les Food truck “la Cagouille et la Quich’nette”.

Et bien sûr Octobre rose qui cette année encore a eu un franc succès, 150 participants ont répondus présent
pour cette randonnée d’orientation, qui a permis de récolter 1 000€ de dons. Le chèque a été remis au trésorier
de la ligue du cancer du sein de la
Rochelle, dans la boutique
Boucherie charcuterie de M.
Stéphan Arnaud.

Le jour du marché de Noël, les
balades en calèches tirée par un
cheval (un beau Cob Normand qui
s’appelle Kinder du Logis) de
l’attelage de “les Randonneurs du
Petit Couhé” dirigé par Fred et
Bernard Parnaudeau du Petit Couhé
79800 Exoudun, avec le père-noël,
et son panier rempli de bonbons. On
retiendra la joie des enfants qui
dévoraient des yeux ce vieux
monsieur habillé en rouge.

Foyer rural
Le Foyer Rural de Burie vous souhaite ses meilleurs vœux. 

Depuis Septembre, la section sport du foyer Rural propose une activité
Gymnastique Artistique pour les 5-18ans, le vendredi de 18h-20h au
gymnase de la commune.

Le Samedi 8 Mars, nous organisons un loto à la salle des fêtes de Burie.

Nous remercions au passage toutes les personnes qui collaborent et
participent à nos manifestations tout au long de l’année.    

Le Président - S. Roi-sans-sac

Judo
Le judo club de  bureau vous présente tous leurs bons vœux pour cette nouvelle année et vous invite à venir
les rejoindre soit sur les séances de judo le mardi et le vendredi à partir de 17h30 ou bien sur le cours de TAISO
le mardi de 20h15 à 21h15 et le vendredi sur le cours de self défense de 18h30 à 19h30 pour plus de
renseignement la secrétaire 06 76 36 43 66.

En décembre le père noël est venu remettre à nos judokas des friandises et le verre de l'amitié fût servi. Nos
judokas ont participé et participerons à des tournois divers ainsi qu'à des compétitions départemental et
régional pour certaines catégories. Une minime part au Bouscat en février représenter le club et la commune
pour les régions, soutenons la. En mai aura lieu le tournoi du club qui se déroulera au dojo. Alors il n'est pas
trop tard pour venir nous rejoindre.

A bientôt 
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Section de Gymnastique Volontaire de BURIE (GV BURIE) 
L’Association de Gymnastique Volontaire de BURIE existe depuis plusieurs décennies, et compte chaque
année, de nouvelles adhérentes.

Elle regroupe des licenciés (à ce jour seulement des femmes, mais Messieurs, vous êtes les bienvenus !)
motivés, de tous âges, prêts à se dépenser et augmenter leur capital santé, le tout en musique et de manière
très conviviale !

Les séances sont dispensées par une animateur diplômé et certifié, qui propose des
cours variés et adaptés aux capacités de chacun(e).

• Ainsi, chacun(e) peut trouver son bonheur en exerçant une activité à son rythme.

• Quand ? Tous les mercredi (hors vacances scolaires) de 18h30 à 19h30.

• Où ?: A la salle de danse de BURIE (à côté du Dojo et du terrain de foot).

• Qui joindre : Mme Astrid GALLIARD : 05 46 74 62 48

Venez nous rencontrer et essayer ! Vous pourrez bénéficier de deux séances de
découverte offertes.

Vous rejoindrez ainsi une discipline agréée par la Direction Départementale de la
Jeunesse et des Sports.

Nous vous attendons nombreuses et nombreux !

Panier Solidaire en Pays Buriaud
Tous les bénévoles de l’association vous souhaitent une bonne et heureuse année 2025.

Nous remercions le magasin CARREFOUR CONTACT de nous avoir permis  de faire les collectes de printemps
et automne dans son magasin ainsi que toutes les personnes qui ont donné de leur temps lors de cette collecte
devant ce magasin.

L’association remercie les femmes tricoteuses de Mons qui se réunissent le vendredi dans une salle mise à leur
disposition au restaurant bar place SANSON pour avoir offert des cadeaux pour les enfants.

Aide alimentaire :
Association régie par la loi de 1901 reconnu d'utilité publique, son but est d'apporter un complément de
nourriture et de produits d'hygiène aux personnes en difficultés, elle a été crée en septembre 1997 et a son
siège à la mairie de BURIE.

Qui en bénéficie :
Toutes personnes qui ont de faibles ressources (RSA, AAH, petite retraite, chômage, faibles revenus, sur
endettement), Les demandes doivent être accompagnées des justificatifs de ressources ainsi que le justificatif
de loyer et le livret de famille.

Les demandes peuvent se faire auprès des services sociaux ou à la présidente au 5 rue des grands champs
(ancienne caserne des pompiers) le jour des distributions qui se font les mardis des semaines impaires de 15 h
à 17 h.

Un vestiaire est à la disposition  des accueillies le jour des distributions 

D'ou provient l'approvisionnement :
• de la collecte annuelle dans les grands magasins et les écoles
• des surplus des grandes surfaces
• des industries agro-alimentaires
• des produits des communautés européennes,

Pour toutes demandes veuillez contacter les services sociaux ou Madame BROTIER présidente du Panier
Solidaire en pays BURIAUD au numéro : 06 78 23 79 79.
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Le SIPAR déménage
Le SIPAR est un service public de proximité de maintien à domicile.

Sa mission principale est de permettre
aux personnes âgées et/ou
handicapées de vivre dignement et le
plus longtemps possible à leur domicile
en luttant contre l’isolement sur son
territoire d’intervention rural et en
maintenant leur autonomie.

Grâce à ses différents services le SIPAR répond aux besoins spécifiques de ses bénéficiaires :

• Le service administratif : il organise et planifie les interventions à domicile en collaboration avec les familles
et en tenant compte des besoins de chacun. 

• Le service prestataire : les auxiliaires de vie et aides à domicile accompagnent les bénéficiaires dans les
différentes actions de la vie quotidienne (aide aux soins d’hygiène, aide aux repas…), elles aident à l’entretien
du logement et elles peuvent les accompagner pour faire leurs courses.

• Le service de soins infirmiers à domicile : les aides-soignantes interviennent sur prescription médicale pour
effectuer des soins d’hygiène médicalisés. Elles travaillent en collaboration avec les infirmières libérales du
secteur ou en partenariat avec l’hospitalisation à domicile du centre hospitalier de Saintonge.

• Le service mandataire : il effectue les
démarches administratives à la place des
personnes qui souhaitent rester
employeurs de leur aide à domicile.

Depuis de nombreuses années le SIPAR
s’est engagé dans une démarche qualité en
formant ses agents, en favorisant des temps
d’échanges collectifs entre professionnels et
en interrogeant annuellement ses
bénéficiaires grâce aux questionnaires de
satisfaction.

Actuellement le SIPAR emploie 75 salariés
issus des communes d’intervention.

Ce service est indispensable pour nos
administrés, il est connu et reconnu pour la
qualité de ses prises en charge, les services
rendus et i l  est un véritable bassin
d’emplois.

Depuis le 01/01/2025, les bureaux du
Sipar ont déménagé dans des locaux
communaux mis à disposition par la
Mairie de BURIE. Ils se situent au 24
avenue de la république 17770 BURIE.
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Résumés des réunions

de conseils municipaux

Réunion du 19 février 2024
• Approbation du Budget Principal Commune

Budget Principal Commune en euros
Vote Budget 25 % Budget

2023                  2024
Matériel Service Technique 15 000.00 3 750.00
Mairie 35 000.00 8 750.00
Mill’Clubs 2 000.00 500.00
Matériel & Mobilier 25 000.00 6 250.00
Cimetière 9 000.00 2 250.00
Halles Marchés Place de la Mairie 115 000.00 28 750.00
Rénovation Eglise 50 000.00 12 500.00
Illuminations 1 800.00 450.00
Vidéo-Protection 65 000.00 16 250.00
Mise en Conformité Commission de Sécurité 2 000.00 500.00
Signalétique Directionnelle 13 000.00 3 250.00
Voirie Communale - Prog. 2023 50 178.32 12 544.58
Reliures Registres Administratifs 2 500.00 625.00

• Réfection Façades de la Mairie

Demande de Subvention auprès du Conseil
Départemental de la Charente-Maritime au titre du
Fonds de Revitalisation des Petites Communes
Acceptation du devis établi par les Façadiers de
Saintonge pour un montant de 28 680 € Ht, soit
34 416 € Ttc.
Financement 
- Soll icitation de la subvention du Fonds de

Revitalisation des Petites Communes auprès du
Conseil Départemental de la Charente-Maritime à
hauteur de 35 % de la base Ht soit 17 7 170 €

- Commune, différentiel par autofinancement
21 510 €

- Commune, Tva 20 % 5 736 €

• Voirie Communale

Cession de la Parcelle Cadastrée D.1977 Rue de
Berlouze à M. Alain Martin
En complément des délibérations :
- n° 20211122-05 en date du 22 novembre 2021
- n° 20220330-06 en date du 30 mars 2022
il convient de préciser que la parcelle issue du plan
de bornage et de division du 15 septembre 2022,
cadastrée D.1977 (24 ca.), sera vendue à M. Alain
Martin au prix de 2 € / m2.
- Cession de la parcelle cadastrée D.1977 à M. Alain

Martin ;
- Confirmation du prix de cession à 2 € / m2 ;
- Les frais engagés à la charge intégrale de

l’acquéreur.

Réunion du 3 avril 2024
• Budget Principal Commune - Approbation du

Compte de Gestion 2023

Approbation du compte de Gestion de 2023,
dressé, pour l’exercice 2023 par M. Jean-Michel
Drouineau, Responsable du Service de la Gestion

Comptable de Saint-Jean-d’Angély, visé et certifié
conforme par l’ordonnateur, n’appelle ni observation
ni réserve de sa part sur la tenue des comptes. 

• Budget Principal Commune - Vote du résultat du
compte administratif du budget principal de la
commune de Burie 2023

• Budget Principal Commune Affectation du Résultat
2023
Le Conseil Municipal, réuni sous la présidence de
M. Gérard Perrin, Maire :
- Après avoir approuvé le Compte Administratif de

l’exercice 2023,
- Considérant qu’il y a lieu de prévoir l’équilibre

budgétaire,
- Statuant sur l’affectation du résultat d’exploitation

de l’exercice 2023,
- Constatant que le Compte Administratif 2023 fait

apparaître :
Excédent de fonctionnement (exercice 2023) + 234 617.52 €
Excédent de fonctionnement reporté
(affectation du résultat 2022) + 248 745.47 €
Soit un excédent de fonctionnement cumulé
au 31.12.2023, de + 483 362.99 €
Un déficit d’investissement (exercice 2023) - 221 800.48€ U
excédent d’investissement reporté
(exercice 2022 - R.001) + 342 400.82 €
Soit un excédent d’investissement cumulé 
au 31.12.2023, de + 120 600.34 €
Un déficit des Restes à Réaliser (exercice 2023) - 239 132.86 €
(RAR Dépenses - 258 868.84 €)
(RAR Recettes    + 19 735.98 €)
Soit un besoin de financement 118 532.52 €
Affectation Complémentaire en Réserve
Affectation de l’excédent cumulé au 31 décembre 2023
de 483 362.99 €, ainsi qu’il suit :

• Vote des Taux d’Imposition 2024

Augmentation de 1 % les taux des trois taxes sur
les taux communaux 2024 soit :
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- Foncier Bâti 51.18 %
(incluant le Taux Départemental)

- Foncier Non Bâti 69.82 %

- Habitation s/Résidences Secondaires 14.38 %

Ces taux reportés sur l’état FDL 1259 COM, en
regard des bases correspondantes énoncées,
donneront un produit fiscal attendu de 825 886 €,
nécessaire à l’équilibre du Budget Unique 2024.

• Salle Polyvalente - Révision des Tarifs de Location

voir tableau tarifs en bas de page

• Allocation d’une subvention exceptionnelle
de 3.5 € / habitant au titre de l’année 2024, soit
4 764 € pour le Syndicat Intercantonal Personnes
Agées & Retraitées -Sipar

• Collectif Art Fil Rouge - Demande Exceptionnelle de
Soutien Financier

Allocation d’une subvention exceptionnelle de 1 € /
habitant au titre de l’année 2024, soit 1 350 € pour
le Collectif Art Fil Rouge qui Collectif de Saint-
Sauvant anime des projets d’art à côté de l’eau,
tenue de conférences sur la préservation de l’eau et
de la biodiversité, en présence d’artistes.

• Adhésion à la Fondation du Patrimoine (sauvegarde
et la valorisation du petit patrimoine français de
proximité) pour un tarif de 200 €

• Adoption de la modification Statutaire liée à la
Compétence Facultative Education, Enfance &
Jeunesse, et plus particulièrement “Activités
Périscolaires pour Saintes Grandes Rives, l’Agglo”

La compétence éducation enfance jeunesse est
répartie en 4 domaines :
a. Petite enfance (enfant de 0 à 3 ans)
b. Fonctionnement des écoles primaires
c. Activités périscolaires
d. Activités extrascolaires

• Parking Maison de Santé - Déplacement Provisoire

Implantion d’un parking provisoire à proximité de la
Maison de Santé, sur les parcelles suivantes :
- AB.695, appartenant à Mr et Mme Allin Philippe &

Agnès - parking pour une vingtaine de véhicules ;
- AB.725, appartenant à M. Daud Christian, l’accès

depuis le domaine public du Boulevard
Goulebenèze.

Les conditions d’utilisation seront consignées sur
une convention qui mentionnera notamment les
termes suivants :
- Durée de trois mois, renouvelable par tacite

reconduction pour la même durée. Résiliation, par
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l’une ou l’autre des parties, avec un délai de
préavis d’un mois ;

- Constat d’huissier du site, lors de la prise de
possession et lors de la restitution, à la charge de
la Commune de Burie ;

- Pas de travaux ou d’aménagement sans accord
préalable des propriétaires ;

- Loyer mensuel de 480 € à charge de la Commune
en faveur de M. Mme Allin Philippe & Agnès.

Réunion du 15 avril 2024
• Budget Principal Commune - Vote du Budget

Unique 2024
Les deux sections (dépenses & recettes)
s’équilibrent ainsi :
- Fonctionnement 1 607 049.47 €
- Investissement 1 010 404.32 €
pour une prévision budgétaire
globale de 2 617 453.79 €.

• Budget Annexe Lotissement “Les Plantes du
Dessus”

Vote du Budget Unique 2024
le Budget Annexe Lotissement “Les Plantes du
Dessus” pour l’année 2024 est arrêté et présenté en
équilibre, ainsi qu’il suit :
- Section de fonctionnement 210 057.23 €
- Section d’Investissement 208 639.82 €

• Maison de Santé - Projet d’Extension

Mettre un terme au projet d’extension actuellement
en cours pour la Maison de Santé
Résiliation du contrat de mandat avec la Semdas ;

• Approbation du Budget Annexe “Maison de Santé”
pour 2024
Les deux sections (dépenses & recettes)
s’équilibrent ainsi :
- Section de fonctionnement 40 500.00 €
- Section d’investissement 289 799.15 €
pour une prévision budgétaire
globale de 330 299.15 €.

• Annulation du dossier de demande de subvention
Dotation d’Equipement des Territoires Ruraux 2024
déposé au titre de l’Extension de la Maison de
Santé.

• Réfection intégrale de la toiture ardoise du corps
central du bâtiment de la Mairie, ainsi que la
réfection des façades.dont le coût total est de
170 277.13 € Ht, soit 204 332.56 € Ttc, dont détail :

- Toiture Ardoise 141 597.13 € Ht 169 916.55 € ttc

- Façades 28 680.00 € Ht 34 416.00 € Ttc
Demande de subvention dans le cadre de la
Réfection Extérieure de la Mairie au titre de la
Dotation d’Equipement des Territoires Ruraux 2024.
Demande de subvention du Fonds de Revitalisation
des Petites Communes du Conseil Départemental
de la Charente-Maritime.
Ainsi, le plan de financement pourrait être le
suivant :
Subvention Detr 2024 51 083.00 €
(Sollicité 30 % base Ht)
Subvention Conseil Départemental 17 45 038.00 €
(Sollicité 35 % base Ht)
Autofinancement Tva (N+2) 34 055.43 €
Autofinancement / Emprunt (à déterminer)74 156.13 €

• Demande de Subvention auprès du Conseil
Départemental de la Charente-Maritime au titre du
Fonds de Revitalisation des Petites Communes

Adoption du plan de financement révisé pour une
dépense de 28 680 € Ht, soit 34 416 € Ttc :
Subvention Conseil Départemental 17 10 038 €
(Sollicité 35 % base Ht)
Commune, Tva (N+2) 5 736 €
Commune, différentiel autofinancement 18 642 €

Réunion du 27 mai 2024

• Réfection de la Couverture du Corps Principal du
Bâtiment de la Mairie

Résultat de l’Appel d’Offres
Attribution du marché relatif à la “réfection de la
couverture du corps principal du bâtiment de la
Mairie” à l’entreprise Sas Toit Avenir de Cognac
pour un montant Ht de 138 293.93 € , soit
165 952.71 € Ttc 

• Conseil Départemental de la Charente-Maritime
Demande de Participation Financière à la Voirie
Communale
Soll icitation de l’aide financière du Conseil
Départemental de la Charente-Maritime pour la mise
en sécurisation de la voie communale de Chez
Billon, limitrophe avec la Commune de Saint-Bris-
des-Bois, pour un montant Ht de 13 427.39 €, soit
16 112.87 € Ttc ;

• Résiliation & clôture du projet d’extension de la
maison de Santé avec versement d’indemnité de
résiliations auprès de 
- du groupement Atelier du Parc (mandataire) /

Gravière et Foulon Architecture (mandataire / Bt2m
/ Diese / Avri l  Economie, versement d’une
indemnité s’élevant à 1 445.12 € Ht ;

- de Alpes Contrôles versement d’une indemnité
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s’élevant à 136.05 € Ht ;
- de Socotec versement d’une indemnité s’élevant à

110.70 € Ht ;
- de la Semdas, versement d’une indemnité

s’élevant à 2 183.08 € Ht 

• Budget Annexe “Maison de Santé”
Adoption de la décision Modificative Budgétaire n°
1/2024
Relative au dégrèvement Algéco Scm Maison de
Santé de 25 %, voté par délibération du Conseil
Municipal n° 20240219-07 en séance du 19 février
2024, écriture en section de fonctionnement
dépenses à imputer sur un exerce antérieur.
Section de Fonctionnement - Dépenses
Terrains - 1 700.00 €
Titres annulés sur exercice antérieur + 1 700.00 €

• Opah-Ru
Refus de la demande de Subvention Façade M.
Aubouin Renjamin pour l’immeuble sis au 3 Avenue
du Treuil, parcelle cadastrée AB.151;

• Attribution des Subventions 2024 aux Associations
pour une somme globale de 9 625 € la répartition
suivante :
- Basket Pas de demande
- A.C.C.A. de Burie 750.00 €
- ADMS Ass. pour le Développement

Musical de Saintonge (Convention) 1 425.00 €
- A.P.E. de Burie 500.00 €
- Banque Alimentaire 500.00 €
- Burie Football Club Pas de demande
- Club du 3ème Age “Les Cagouillauds” 600.00 €
- Coopérative Scolaire du Collège 400.00 €
- Cultur’Ailes 800.00 €
- FNACA Section de Burie 400.00 €
- Foyer Rural de Burie 500.00 €
- Futsal 600.00 €
- Gymnastique Volontaire de Burie 450.00 €
- Judo Club de Burie 600.00 €
- Médialecture 650.00 €
- Pétanque des Borderies Pas de demande
- Prévention Routière Comité de

la Charente Maritime 0.00 €
- Les Restaurants du Cœur 
“Charentais Maritimes” 300.00 €
- Tennis de Table 400.00 €
- Pompiers Migron / Burie 250.00 €
- Rebelles Cheers 500.00 €

• Adoption de la modification du règlement intérieur
de la Médiathèque 

• Affiliation du Syndicat Mixte pour le Schéma de
Cohérence Territoriale (Scot) La Rochelle, Aunis au

Centre de Gestion de la Fonction Publique
Territoriale de la Charente- Maritime

• Instauration de la Prime Exceptionnelle de Pouvoir
d’Achat pour certains agents publics de la Fonction
Publique Territoriale, bénéficiaires, grille et modalités
et modalités d’attribution sont à retrouver en détail
dans le procès verbal de la séance

• Acquisition d’un Camion Benne auprès de Renault
Trucks de Saint-Vivien, un Master L.3 Double
Cabine Benne 2.3 au prix de 20 000 € Ttc ;

• Réalisation d’un Document Unique d’Evaluation des
Risques Professionnels, obligatoire dans toutes les
structures dès l’embauche du 1er salarié. 

• Acceptation du devis la Société FocusOn Human de
Paris, pour un montant de 5 700 € Ht, soit 6 840 €
Ttc pour la conception du DUERP

• Nécessité préalable à la construction de la  Halle
Marchande d’aménager une plateforme. I dont le
devis de l’entreprise Hidreau Btp pour un coût de 10
775 € Ht, soit 12 930 € Ttc.
Selon le plan de financement suivant :
Conseil Départemental 17 3 771.25 €
(35 % Base Ht)
Différentiel Ht. autofinancement Commune 7 003.75 €
Tva 20 % autofinancement Commune 2 155.00 €

• Ciitélécom - Système d’alerte des Populations
Adoption d’un dispositif de système d’alerte des
populations “téléalerte” commercialisé par
Ciitélécom, pour un coût de 2 106 € Ttc la première
année, et de 1 080 € Ttc les années suivantes pour
la formule de base

• La médiathèque de Burie a accueilli l’animation La
Météo des Emotions lors le Festival “Lecture &
Petite Enfance”, en juin 2024.

Réunion du 19 juin 2024
Mise en place du “Système de Pilotage Intelligent des
Bâtiments” Afin de l imiter les consommations
d’énergie

• Convention constitutive de l’Entente
Intercommunale “Cap sur la Vallée du Coran”

Création d’une Entente Intercommunale entre les
Communes de Burie, Chaniers, Chérac, Dompierre-
sur-Charente, La-Chapelle-des-Pots, Saint-Bris-
des-Bois, Saint-Césaire, Saint- Sauvant et Villars-
les-Bois ;
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• Subvention “La Toile aux B’ti’zs”

Allocation d’une subvention de 150 € à l’Association
“La Toile aux B’ti’zs” pour l’achat de 14 chaises et
3 tables spécialement appropriées aux très jeunes
enfants, soit un montant total de 832.52 € Ttc.

• Maintien dans l’Opération de Restauration
Immobilière les sept immeubles situés :Avenue de la
république respectivement au 57, 66, 77, 78, 79 et
89 et au 4 rue du Parc

• Emission d’un avis favorable à la modification des
statuts du Syndicat Départemental d’Electrification
et d’Equipement Rural de la Charente- Maritime
(SDEER) “dans le domaine de la performance
énergétique de l’éclairage public, des bâtiments et
des équipements publics, de l’achat d’énergies et
du suivi et de l’optimisation des consommations
énergétiques.”

• Affaire Massias / Maguier - Autorisation donnée au
Maire d’Ester en Justice

Engagement d’une procédure d’expulsion devant le
Tribunal Judiciaire de Saintes à l’encontre de M.
Massias Julien & Mme Maguier Ludivine, locataires
d’un logement communal, pour lequel aucun loyer
n’a été réglé depuis l’entrée dans les lieux en août
2023, soit une dette de plus de 6 600 € à ce jour.

• Modification du plan de financement de réfection
extérieure de la Mairie, selon le détail ci-dessous
Subvention Detr 2024 (Refus du 10.06.2024) 0.00 €
Subvention Conseil Départemental 17 45 038.00 €
(Sollicité 35 % base Ht)
Autofinancement Tva (N+2) 33 394.79 €
Résiduel Commune 71 935.93 €
(autofinancement / emprunt à déterminer)
Fonds de Concours 50 000.00 €
“Saintes Grandes Rives, l’Agglo” (Sollicité)

Réunion du 09 juillet 2024
• Délibération n° 20240709-01

- Acceptation de l’offre d’ Edf relative à l’installation
du “Système de Pilotage Intell igent des
Bâtiments”, dans sa formule dite « au comptant
sans remplacement » pour un coût de 32 361 € Ht,
soit 38 833.20 € Ttc ;

- Acceptation du devis de la Sarl Varanceau de
4 746.28 € Ht, soit 5 695.53 € Ttc, indispensable
au fonctionnement de l’installation précitée ;

- Sollicitation de l’aide Edf, au titre de la Prime CEE,
pour la somme de 5 288 € ;

• Création d’une Entente Intercommunale entre les
Communes de Burie, Chaniers, Chérac, Dompierre-
sur-Charente, La-Chapelle-des-Pots, Saint-Bris-
des-Bois, Saint-Césaire, Saint- Sauvant et Villars-
les-Bois ;

• Cession d’un Véhicule -Vente du véhicule Renault
Master au Garage Chasseriaud de Burie pour un
prix de cession 1 000 € / 1 500 €

• Aménagement d’une Plateforme è Modification du
Busage
Le mauvais état général du busage implanté en
sous-sol prévu à l’emplacement de la future halle,
nécessite sa remise en état global avant
l’implantation de ladite plateforme pour un coût de
Ht de 7 179.00 €, soit 8 614.80 € Ttc selon le devis
de l’entreprise Hidreau Btp.
Demande de subvention complémentaire auprès du
Conseil Départemental de la Charente-Maritime au
titre du Fonds de Revital isation des Petites
Communes au taux de 35 %.

le plan de financement serait le suivant :
- Conseil Départemental 17 2 512.65 €
- Différentiel Ht, autofinancement

Commune 4 666.35 €
- Tva 20 % autofinancement

Commune (N+2) 1 435.80 €

• Dotation d’Equipement des Territoires Ruraux

Réfection Extérieure de la Mairie + Ajustement du
Plan de Financement

Le coût total de l’opération réfection extérieure de la
Mairie s’élèvera à 166 973.93 € Ht, soit
200 368.72 € Ttc, dont détail :

- Sas Toit Avenir de Cognac 138 293.93 € Ht
165 952.71 € Ttc

- Ei les Façadiers de Saintonge 28 680.00 € Ht
34 416.00 € Ttc
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Il convient de mettre en concordance le plan de
financement tel qu’il suit :

Subvention Detr 2024 50 092.18 €
(Sollicité 30 % base Ht)
Subvention Conseil Départemental 17 45 038.00 €
(Sollicité 35 % base Ht)
Autofinancement Tva (N+2) 33 394.79 €
Autofinancement / Emprunt (à déterminer)71 843.75 €

Total Ttc 200 368.72 €

Réunion du 19 août 2024
• Installation d’une Conseillère Municipale

Installation dans ses nouvelles fonctions de
Conseillère Municipale de Madame Nathalie Suire
venant sur la liste “Agir Ensemble pour Burie” suite
à la démission de Madame Babette Schneider. 

Suite cette installation, voici la nouvelle composition
du Conseil municipal en bas de page.

• Commission Aide-Sociale - Actualisation des
Membres

Mise à jour des membres de la Commission Aide-
Sociale dont Mme Babette Schneider,
démissionnaire, était membre. 
Membres du Conseil Municipal

- M. Patrick Antier, 1er Adjoint,
- Mme Magalie Fournier,
- Mme Nathalie Suire,
Membres extérieurs au Conseil Municipal
- Mme Catherine Brossard,
- Mme Fabiola Brun,
- Mme Maïlys Dubois.

• Commission de Contrôle de la Liste Electorale -
Actualisation des Membres

Nouvelle composition de la Commission de Contrôle
de la Liste Electorale.
- Mme Nelly Gauthier
- M. Serge Remy
- M. Stéphan Simonneau
- Mme Stéphanie Barbaste
- M. Sébastien Roi-sans-Sac

• Budget Principal Commune - Décision Modificative
Budgétaire n° 1/2024

En vertu de la délibération du Conseil Municipal n°
20231120-03, en date du 20 novembre 2023,
relative à l’application de la fongibilité des crédits
sur le référentiel budgétaire et financier de la M. 57,
Monsieur le Maire porte à connaissance de
l’assemblée les décisions suivantes :

1. Virement de Crédit n° 1, en date du 09 juillet
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2024, en section d’investissement, portant sur le
mandatement d’une facture Sedi (Registres
Administratifs & Etat-Civil)

Art. 2116 (21) Op. 289 - Cimetière - 596.27 €
Art. 21611 (21) Op. 313
Reliures Registres + 596.27 €
2. Virement de Crédit n° 2, en date du 30 juillet
2024, en section d’investissement, portant sur le
mandatement d’une facture Nantur (Mise aux
Normes Extincteurs Restaurant du Cœur)
Art. 21521 (21) Op. 317 - Médiathèque - 2 711.63 €
Art. 2188 (21) Op. 310
Commission de Sécurité + 2 711.63 €
Par ailleurs, Monsieur le Maire informe qu’un certain
nombre de décisions d’investissement actées
ultérieurement au vote du Budget Unique Principal
2024 de la Commune doivent être transcrites
budgétairement.

Section d’Investissement Dépenses - Opérations
à ajuster
- Opération 292 - Mise aux Normes Déf. Ext. Contre

l’Incendie Prog. 2021 + 3 000.00 €
Rese - Devis revu à 17 856 € Ttc

- Opération 301 - Halle Marchande + 6 000.00 €
Délib. CM n° 20240527-12 - Aménagement d’une
plateforme
pour 10 775 € Ht, soit 12 930 € Ttc, devis Hidreau
Btp ;
Délib. CM n° 20240709-04 - Modification du
busage pour 7 179 € Ht, soit 8 614.80 € Ttc, devis
Hidreau Btp.

- Opération 310 - Mise en Conformité Commission
de Sécurité + 788.37 €
Restaurant du Cœur (Extincteurs + Plan Incendie)
Devis Nantur

- Opération 315 - Voirie Communale Prog. 2024
+ 3 000.00 €

Calculer la Tva sur un devis de voirie

Section d’Investissement Dépenses - Opérations
à créer

- Opération 319 - Téléalerte + 2 200.00 €
Délib. CM n° 20240527-13 - Système d’Alerte des
Population - Devis Cii-Télécom

- Opération 320 - Document Unique Evaluation
Risques Professionnels + 7 000.00 €
Délib. CM n° 20240527-11 - Devis Focus On
Human

- Opération 321 - Edf “Système de Pilotage
Intelligent des Bâtiments” + 45 000.00 €
Délib. CM n° 20240709-01 - Devis Edf & Varanceau

Section d’Investissement Recettes - Subventions
allouées à inscrire

Conseil Départemental de la Charente-Maritime
- Travaux de Réfection de la Toiture de la Mairie

35 000 €
- Réaménagement des Abords de la Salle

Polyvalente 10 058 €
Section d’Investissement Dépenses - Equilibre
- Opération 302 - Eglise - 20 000 €
- Opération 317 - Médiathèque - 1 930.37 €
Section d’Investissement - Transcription
Budgétaire

Réunion du 23 septembre 2024
• Maison de Santé - Conditions de Location des

Cabinets Médicaux

Location des 9 cabinets médicaux de la Maison de
Santé par chaque professionnel de santé via un bail
de location directement avec la Commune ».seon de
nouvelles modalités de location , le loyer mensuel
global applicable, par bureau, doit être scindé en
deux partie :

- d’une part, le montant du loyer, à fixer à minima à
13 € Ht / m2 ;

- d’autre part, la provision mensuelle pour charges
locatives (eau, électricité, chauffage, ordures
ménagères, entretien climatisation réversible), à
fixer à 2.60 € / m2 (Tva non applicable).

Réunion du 20 novembre 2024
• Adhésion à la Convention-Cadre relative aux

missions facultatives proposées par le Cdg.17 tels
que le service d’intérim territorial, le contrôle des
dossiers de retraite Cnracl, la confection de la paie
publique, etc…

• Adhésion au Contrat Groupe d’Assurance des
Risques Statutaires à compter du 1er Janvier 2025

Assureur RELYENS MUTUAL INSURANCE,
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RELYENS LIFE INSURANCE / RELYENS SPS,

Duré du contrat 4 ans à compter du 1er janvier
2025.
Taux et prise en de l’assureur pour les Collectivités
et Etablissements employant moins de
40 agents affiliés à la Cnracl

Agents titulaires & stagiaires affiliés à la Cnracl
Décès + Citis (accident de service, accident de
trajet, maladie professionnelle y compris temps
partiel thérapeutique) + Incapacité (maladie
ordinaire, disponibil ité d’office, invalidité
temporaire) + Maladie de Longue Durée, Longue
Maladie (y compris temps partiel thérapeutique et
disponibilité d’office) + Maternité / Adoption /
Paternité et Accueil de l’Enfant
Avec une franchise de 15 jours par arrêt, dans le
seul cas de Maladie Ordinaire
Taux applicable sur la masse salariale assurée
7.09 %

Agents titulaires & stagiaires affiliés à l’Ircantec
& Agent contractuels de droit public
Agents effectuant plus ou moins de 150 heures par
trimestre
Accident de travail / Maladie imputable au service
+ Maladie goave + Maternité /
Adoption / Paternité & Accueil de l’enfant +
Maladie Ordinaire
Avec une franchise de 10 jours par arrêt, dans le
seul cas de Maladie Ordinaire
Taux applicable sur la masse salariale assurée
1.01 %.

• Mise en vente de l’indivision Coq / Laurent sise
parcelles AB.127 & AB.128.au prix de 150 000 € net
vendeur ;

• Création d’une Commission Communale
d’Adressage en charge des dénominations des
voies et lieux-dits et de leur numérotation. 

Voici les membres de la Commission Communale
d’Adressage :
- Secteur 1 (Centre Bourg) Serge Remy
- Secteur 2 (Les Abatis, Le Perdinat

Patrick Maillot, Sébastien Roi-Sans-Sac
- Secteur 3 (Chez Bouyer, Le Chêne, Pouvet)

Jean-Paul Roullin, Nelly Gauthier
- Secteur 4 (La Tour Blanche, Chez Gaillard)

Marie-Christine Gilardin
- Secteur 5 (Chez Trébuchet, Raignier, Baronneau,

Manseac, Malbetteau) Patrick Antier, Nathalie Suire
- Secteur 6 (Les Grands Champs, Chez Garnier,

Malakoff) Stéphan Simonneau
- Secteur 7 (La Zac du Parc, Le Soucheau,

Montplaisir, La Forêt) Joël Lavergne

- Secteur 8 (Le Bois Barré, Les Plantes du Dessus)
Bernard Vachon

• Déplacement d’une Ligne Aérienne Basse Tension -
Convention de Servitude

Signature d’une convention de servitude avec la
Société Sdel Charentes-Energie, qui va procéder,
pour le compte d’Enedis, à des travaux pour le
déplacement d’une ligne aérienne basse tension sur
la Commune. au lieu-dit “Chez Mairan” sur une
parcelle cadastrée AC.0536, appartenant à la
Commune.

• “Saintes, Grandes Rives, l’Agglo” - Adhésion à la
Société Publique Locale Agence d’Attractivité

Adhésion à la Société Publique Locale -Spl- Agence
d’Attractivités de “Saintes, Grandes Rives, l’Agglo”,
à compter de ce jour, par l’acquisition de parts
sociales pour une valeur de 200 € (10  actions
d’une valeur nominale  de 20 € chacune) ; Cette
société a pour objectif de conduire toutes politiques
ou actions de promotion, de marketing territorial, de
prospection et d’accompagnement participant à
l’attractivité et au développement économique et
touristique sur le territoire de ses actionnaires.

• Budget Annexe “Maison de Santé” - Décision
Modificative Budgétaire n° 2/2024

Monsieur le Maire précise qu’il convient d’apurer le
compte 238 “Avances versées sur commandes
d’immobil isations corporelles” portant sur
l’opération de la Maison de Santé, tant la
construction initiale que les projets d’extension, afin
d’intégrer la somme globale dans l’actif des biens
communaux.

Opération d’Ordre en Section d’investissement

Dépenses 
Bâtiments privés 704 126.57 €
Total 704 126.57 €

Recettes
Av. Versées s/Commande d’Immob. 704 126.57 €
Total 704 126.57 €

• Budget Principal Commune - Contribution au
Financement du Budget Annexe “Maison de Santé”

Le Budget Principal de la Commune doit, cette
année, contribuer au financement du Budget
Annexe “Maison de Santé”, par le biais d’une
subvention, afin de pouvoir mandater les factures de
fonctionnement actuellement en instance.

Budget Principal Commune

Chapitre 65 - Article 65736211 “Budget Annexe &
Régie à caractère administratif non dotée de la
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personnalité morale” - 16 300 €
Budget Annexe “Maison de Santé”
Chapitre 75 - Article 7573621 “Budget Annexe &
Régie non dotés de la personnalité morale”
+ 16 300 €

• Budget Annexe “Maison de Santé” - Décision
Modificative Budgétaire n° 3/2024

Section d’investissement

Section de Fonctionnement

Réunion du 09 décembre 2024
• Mise en Location de l’Immeuble sis au 24 Avenue

de la République auprès du Syndicat Intercantonal
Personnes Agées & Retraitées - Sipar pour un
montant mensuel du loyer à 600 € , charges
comprises (eau / électricité) avec une caution
équivalente à un mois de loyer devra être versée ;

• Intégration de M. Sébastien Roi-Sans-Sac à la
Commission Communale du Personnel, suite à la
démission de Mme Babette Schneider en juillet
2024. (Voir tableau en bas de page)

• Révision du Tarifs Locations Tables & Chaises

- Table Bois + 2 Bancs Bois 2 m. x 1,10 m. 
Location 2 €/ table + 2 bancs
(matériel entreposé au dépôt)

- Chaise Métallique Verte : gratuité
(matériel entreposé au dépôt)

A tout emprunteur, un chèque de caution de 150 €
sera demandé :
- Pour la location de table + bancs
- Pour le prêt de chaises métalliques verte (quel que

soit le nombre)

• Changement de dénomination de deux espaces
extérieurs aménagés, sis sur la Commune :

- Le Jardin Public faisant partie de la Place de la
Poste “Square Charles de Coucy”
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Retrouver l’intégralité des procès verbaux des conseils
municipaux sur le site de la mairie
www.mairie-burie.fr - Rubriques :  “Ma mairie” ; puis “Conseil Municipal” et “Procès verbaux”

- L’aménagement pique-nique et la future Halle de la
parcelle AB.496 “Square Marc Eugène Poitevin”

• Achat d’une Charrette

Acquisition d’une charrette ancienne, qui sert pour
certaines festivités, et notamment la Fête des
Vendanges, et qui, de plus, a été construite à Burie
entre les deux guerres 1914/1918 - 1939/1945.à
Mme Michèle Bertin pour 120 €
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Et aussi

O s'rait b' deumajhe qu'o s' parde ! 

Le Pineau
Extrait de la revue Aguiaine Le Subiet N° 252 Janvier-février 2006

O l’est l’père Pineau
Qui n’avait point trop d’vendanghes
O l’est l’père Pineau
Qui manquait bin de tonneaux.
Coume dau jhus o’souchots
L’en avait eu abondance,
Coume dau jhus d’souchots
L’en avait in p’tit de trop.
Bin sûr l’z’avait mis
Pour ne pas zou foute en l’air,
Bin sûr l’z’avait mis
Su in p’tit restant d’eau d’vie.
Et thieu barricot
Qu’l’avait rempli peur mégarde,
Et thieu barricot
L’l’foutit sous in tas de fagots.
Sa fame zou vouéyant
S’fouti tout d’suite en petrasse,
Safame zou vouéyant
Tapit su son pauve couillon.
Coume l’s’était trompé

Et qu’o l’était pas d’sa faute,
Coume l’s’était trompé
O foulait zi pardouner.
Mais qu’l’yabe t’emporte
Jhe n’s’avais pu où zou mette,
Mais qu’l’yabe t’emporte
Ta roustée est in peu forte.
Et l’année d’amprès
Coume l’s’avais pu où mette,
Et l’année d’amprès
L’barricot lé v’lul’vider.
Le s’aparcevit
Qu’o l’était une boune bouérure,
Le s’apercevit
Qu’o y avait bin réussi.
Et dépeu thieu temps
En toutes les circonstances,
Et dépeu thieu temps
O l’est bounheur des vignerons.
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Kinésithérapeutes :
• Mme Virginie DAIGRE
• M. Cédric LEVRAT
5 rue les Vignes du Perdinat - 17770 BURIE
Tél. 05 46 94 92 08

Cabinet Ostéopathe :
M. Romain GRILLET - Tél. 06 43 13 15 79
2bis place de la Poste - 17770 BURIE

Pharmacie GRENIER :
52 avenue de la République - 17770 BURIE
Tél. 05 46 94 90 08

Pharmacie de garde : 32 37

SIPAR :
24 Av de la République - 17770 BURIE
Tél. 05 46 91 57 11

Notaire :
• M° Maître Claire LEONARD
6, Rue Saint Léger - 17770 BURIE
Tél. 05 46 94 90 54

Taxi des Borderies :
Mr Nicolas VIOLIN 
42, route des abatis - 17770 BURIE

Tél. 06 63 37 18 07 - email : taxidesborderies@gmail.com

SAMU (urgences médicales) : 15

SOS médecins : 3624 

Centre anti-poison de Bordeaux : 05 56 96 40 80

Appel d’urgence européen
(centre de secours le plus proche du lieu d’appel) : 112

Pompiers (urgences graves) : 18

CIS Pompiers Burie-Migron  :
18 rue de la République - 17770 MIGRON
Téléphone : 06 70 21 61 53

Gendarmerie (Appels d’urgences) : 17 

Gendarmerie Brigade de Matha : 05 46 58 50 17

Croix rouge : 0 800 858 858

Ecoute cancer : 0 810 810 821

Planning familial : 0800 115 115

Allo Enfance Maltraitée : 0800 05 41 41 ou 119 

SAMU Social - Secours aux sans abris : 0800 306 306 ou
115 

Violence Conjugale : 3919

SOS Femme Battue : 01 30 63 82 50

Alcooliques anonymes : 01 43 25 75 00 

Ecoute alcool : 0811 91 30 30 

Solitude écoute : 0892 69 08 80 

SPA de Saintes
Adresse : le Bois Ruleau - 17100 SAINTES
Téléphone : 05 46 93 47 65

MAISON DE SANTE DES BORDERIES
5 boulevard Goulebenèze
17770 BURIE

Médecins : 
Tél. 05 46 94 90 36
• Mme Marie-Thérèse HEBERT
• Mme Audrey GARCONNET
• M. Gilles CAVARO
• M. Didier PONT
Médecins de nuit, week-end et fériés :
05 46 27 55 20

Infirmières libérales :
Tél. 05 46 94 92 71 ou 06 43 22 55 24
• Mme Estelle DEPREZ
• Mme Caroline HOUANT
• Mme Delphine RODRIGUEZ

Infirmière de Pratique Avancée :
• Mme Karine CONGE-BROCHARD - Tél. 06 74 88 03 88

Infirmière ASALEE :
• Mme Gwenaëlle SAVRE - Tél. 06 69 50 50 60

Orthophonistes :
• Mme Fabienne PACHOT - Tél. 06 72 46 73 78

Diététicienne :
• Mme Maeva ROUSSEL - Tél. 07 66 83 25 41

Psychologue clinicienne :
• Mme Kaada YASRA - Tél. 07 81 25 48 24


